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 PROCES VERBAL N° 3 – SAISON 2022/2023 

(Visioconférence) 
 

Réunion du : 17/10/2022 

Présidence : M. Sébastien CORNEC  

Présents : Geneviève LANDEAU, Jean-Michel BELLARD, Cyril BARLIER, 

Jacques HAMARD, Xavier MERLET, Michel PERROT, Éric SALMON  

Invité  

Excusé :  

 

1. Informations du Président 

 

1.1. Point de situation du club Angers Vaillante 

 

Sébastien CORNEC évoque la situation du club et la décision prise par la commission 

régionale de discipline de fixer les rencontres seniors en huis clos. Le District doit 

également suivre cette directive. Une organisation sera mise en place et ce dès le 

dimanche 22 octobre. 

 

1.2. Point sur les licences 

 

Le tableau des statistiques, adressé en amont de la réunion, relève, de date à date, 

un chiffre de 33685 licenciés dans notre département avec une hausse de 1,37%. 

Toutefois il est constaté une baisse en foot d’animation. Les membres du bureau 

s’interrogent.  

 

1.3. Assemblée Générale 

 

Un point succinct est fait par le Président. Un bilan complet sera fait au prochain CODIR 

du 15 novembre 2022. 

 

1.4. Remise labels 

 

La remise collective des labels est fixée au vendredi 18 novembre 2022 à 19 h 30 à la 

Caisse Régionale du Crédit Agricole Anjou Maine. 

 

1.5.  ANPDF 

 

Une réunion de secteur est fixée les 21 et 22 octobre sur le territoire du 49. Le 

président détaille le programme et confirme de ce fait le report de la réunion des 

présidents de commissions qui était prévue à cette même période.  

 

1.6.  Conférence « violence dans les stades, tous responsables » 

 

Le président rappelle la date de report au 9 novembre et informe le bureau, à son 

grand regret, du peu de participants à ce jour. Une relance sera faite d’ici la fin de 

semaine avec une date butoir au 28 octobre. Une décision sera ensuite prise sur le 

maintien ou non de celle-ci. 

 

2. Ressources Humaines 

 

Sébastien CORNEC et Michel PERROT réfléchissent sur une réorganisation des horaires du 

District de Maine et Loire de Football 

 

BUREAU DU COMITE DE DIRECTION 
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personnel et des créneaux d’ouverture au public (accueil physique et téléphonique). Une 

proposition sera envoyée dans la semaine au bureau et présentée au CODIR du 15 novembre 

prochain. 

 

3. Divers et tour de table 

 

➢ Demande de cessation d’activité 

 

Le Bureau prend connaissance et valide la cessation d’activité de NOELLET USTA (522392). 

 

➢ Demande de d’inactivité partielle 

 

Le Bureau prend connaissance et valide la demande d’inactivité partielle (catégories U15 et 

U17) du club de MARTIGNE ES LAYON (502472). 

 

➢ Dossier transmis par la Commission Départementale Sportive et 

Règlementaire (CDSR)  
 

Le Bureau prend connaissance de l’extrait du PV n° 6 de la CDSR du 29/09/2022 au sujet du 

forfait infligé au club d’Angers MAFCA 1 (championnat seniors D4 E du 18/09/2022), le club 

étant dans l’incapacité de fournir des licences. 

 

Considérant la situation du club, le Bureau décide de ne pas appliquer l’amende du forfait 

inhérente.  

 

➢ Foot d’animation : Jean Michel BELLARD  

 

o 1erè phase terminée avec quelques matchs reportés 

o 2ème phase en préparation avec les engagements des clubs en cours  

o Point sur l’outil FAL : 

 

▪ Correct dans l’ensemble, toutefois un manque de flexibilité dans la 

composition des groupes. Des retours réguliers sont effectués au service 

informatique de la FFF 

▪ Retour d’environ 80% des feuilles de plateaux via FAL, c’et très 

encourageant ! 

 

o      Formations dirigeants U7, U9, U11 et U13  

▪ Constat : Taux de participation assez faible pour le moment  

▪ Prochaines journées : 

• Jeudi 20 octobre en U9 

• Lundi 24 octobre en U13  

 

➢ Football des Jeunes : Xavier MERLET  

 

• La première phase des championnats U15 et U17 est terminée. 

• La Commission se réunit mercredi 19 octobre pour préparer la deuxième phase 

dans ces catégories. 

• A l'issue de la deuxième phase du Championnat U14 en décembre et en raison de 

l'accession de 2 équipes en Championnat régional, il est envisagé d'intégrer les 

équipes U14 dans le Championnat U15 pour la troisième phase.  

• Deux réunions de la CDJ en distanciel sont programmées en novembre. 

 

➢ Finances : Eric SALMON  

 

o Régularisation des clubs au niveau des soldes débiteurs avec mise en place 

d’un échéancier (souci avec un club) 

o Dossier convention d’objectifs finalisé (remerciements à Audrey RIBRAULT et 

Yohann LHOMMEDE et l’ETD pour leur investissement dans un délai très court) 

 

➢ Technique : Jacques HAMARD  
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o Foot en milieu scolaire  

▪ Arrêt de la convention entre l’association d’ANGERS SCO et le Collège 

Rabelais 

▪ Un projet de convention est en cours avec le Club de BEAUCOUZE pour 

remplacer le club support qu’était le SCO d’ANGERS. 

o Retours très positifs et enrichissants sur la deuxième édition de 1er de cordées  

o Retours sur la 1ère réunion commission technique (quelques absents en raison 

des séances d’entrainement) 

▪ Planning des détections 

▪ Accompagnement des formations, 

▪ Feuille de route du directeur technique régional 

▪ Félicitations à Alexandra CHIRON sur la présentation des centres de 

perfectionnement au niveau féminine 

▪ Cas d’un éducateur d’un club : peu respectueux des règles au niveau du 

recrutement de jeunes joueurs mineurs 

 

➢ Animation des Territoires : Geneviève LANDEAU   

 

o Programmation d’une réunion avec les nouveaux présidents : à fixer en janvier 

2023   

 

➢ Arbitrage : Cyril BARLIER   

 

o Stages obligatoires de rentrée par division tous terminés et bien passés  

▪ Liens créés et implication des arbitres appréciée 

o Réunion pour les arbitres bénévoles de clubs : déception pour la prise en 

compte de ces derniers vis à vis du statut de l'arbitrage 

o Pas de retour particulier sur l’arbitrage des jeunes par les jeunes 

o Rencontres avec certains clubs 

o Réunion des référents arbitres : programmation en décembre 2022 

o FIA d’octobre 42 arbitres inscrits, bravo ! 

o CTDA Thomas GOSSMANN 

▪ Mise en place de projets 

▪ Accompagnement des clubs apprécié 

▪ Ecole d’arbitrage projet UNSS 

 

➢ Infos Président-Délégué : Michel PERROT 

 

o Retour sur le bureau des bureaux à la LFPL les 14 et 15 octobre : de vrais 

échanges, actions communes à mettre en place, organisation à renouveler 

o Opération FFF Club lieu de vie : mardi 18 octobre à St Sylvain d’Anjou, Michel 

PERROT et Delphine ROBERT, Directrice, seront présents 

o Recrutements des CTDA dans les districts du territoire : bons profils et des 

actions très positives. 

 

Prochaines réunions : 

CODIR : Mardi 15 novembre 2022  

Bureau : Décembre (date à définir) – en visioconférence 

              Mardi 17 janvier 2023 en présentiel 

 

 

 Le Président  La Secrétaire  

M. CORNEC Sébastien Mme LANDEAU Geneviève 

 


